
Ausschussmitglied Krüger: 
Wie ist der Sachstand zum geplanten Ärztehaus in der Danziger Straße im Bereich der Neuen 
Mitte von Meckenheim? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der Grundstücksverkauf hierzu ist zwischenzeitlich getätigt. Die Bauantragstellung durch den 
Investor zur Errichtung eines Ärztehauses ist für die nähere Zukunft geplant. Das Bauvorhaben 
wird Gegenstand einer der nächsten Sitzungen des hiesigen Ausschusses sein. 


